zu drakonischen Strafverschärfungsmaßnahmen gegen politische Gegner greifen würde, in dem jegliche Kritik unterdrückt und die persönlichen Rechte und Freiheiten der Bürger mit Füßen getreten werden.

Haßerfüllt versucht er feindlich-negative und andere kriminelle Elemente gegen die neuen Maßnahmen und insbesondere gegen unsere Justiz sowie die Staatssicherheit aufzuwiegeln, deren Rechte damit angeblich unvertretbar erweitert wurden.

Deutlich zeigt sich in den ersten Reaktionen der imperialistischen Massenmedien auch bereits die Absicht, die Gesetzesänderungen zur weiteren Inspirierung und Mobilisierung feindlich-negativer Kräfte im Sinne des strategischen Ziels des Gegners, der Schaffung einer sogenannten
inneren Opposition bei uns zu nutzen.